
EL PATRIOTA

COMPOSTELANO.

VIERNES 9 DE FEBRERO DE 1810.

ALEMANIA.

Dresde 27 de Noviembre.

El viernes salió de aquí el General Carra S. Cyr para su nuevo destino en la Iliria.

Trabajan 150 hombres diariamente en la demolición de nuestras fortificaciones.

Praga 28 de idem.

El 19 del corriente partieron de esta ciudad las tropas francesas y saxonas que habían entrado en Presburgo en 14 de Julio. Marcharon con ellas muchos miles de prisioneros que habían sido enviados de la Hungría inferior.

Hannover 9 de Diciembre.

Dícese que uno de los principales soberanos de la confederación del Rhin tendrá el título de gran Canciller del Imperio; y los otros reyes de la confederación recibirán también títulos.

Viena 18 de Diciembre.

Hácese una nueva leva en todas las provincias hereditarias para completar los regimientos que más padecieron en esta guerra sangrienta.

Del mismo lugar 20 de idem.

Hoy evacuaron los franceses toda la baxa Austria; y algunos batallones de tropas austriacas, principalmente granaderos, se esperan hoy en esta capital.

ITALIA.

Trieste 19 de Octubre.

Sábase que esta ciudad, que tiene solamente 40⁰⁰ habitantes, tiene pagos desde la entrada de los franceses una contribucion militar de 50 millones de francos. Las que habian sido impuestas en las ocasiones precedentes no excedian de 5 millones, y fueron recibidas en los pagamentos.

FRANCIA.

Paris 31 de Diciembre.

Afirmase que Napoleón hizo presente del palacio de Malmaison á la Emperatriz Josefina, como tambien del castillo de Lake al pie de Bruxelas, del Elyseo-Napoleon situado en el arrabal de S. Honorio; y que aumenta con un millon de francos su pensión, lo que saldrá de su tesoro.

Del mismo lugar 1.º de Enero.

Ayer á medio dia pasó revista el Emperador á la infantería, caballería, artillería y equipage de campaña de la guardia imperial.

Idem 2 del mismo.

Para el 10 del corriente volverá para la ciudad Josefina, para tomar posesion del palacio del Elyseo-Napoleon, que ahora ocupan los reyes de Nápoles.

Los reyes de Westfalia partieron ayer tarde de esta capital para volverse á sus estados. Tambien estan para partir á sus respectivos reynos el rey de Witemberg y el de Nápoles.

(En la sesion del cuerpo legislativo de 12 de Diciembre se recitó por el Ministro del interior (Montalivet) una numerosa relacion del estado del imperio. Son muy notables las exposiciones sobre las diversas partes de esta relacion; mas como su contenido en general no tiene proporcion con lo reducido de este periódico, solo copiaremos el siguiente párrafo en la parte política, que habla con nosotros.)

“Las Españas y el Portugal son el teatro de una revolucion furibunda: los numerosos agentes de la Inglaterra atizan y alimentan el fuego que los ingleses encendieron. La fuerza, el poder, y la serena moderacion del Emperador les restituirán dias de paz. Si la España perdiere sus colonias será porque asi lo quiso. Jamás se opondrá el Emperador á la independendencia de las naciones continentales de la América: esta independendencia está en el orden necesario de los sucesos, de la justicia, y del interes bien entendido de las potencias. La Francia es quien estableció la independendencia de los Estados-Unidos de la América septentrional: ella es quien contribuyó á acrecentarle varias provincias: siempre estará pronta para defender su obra. Su poder no depende del monopolio: no tiene intereses contrarios á la justicia: nada de lo que puede contribuir para la felicidad de la América se opone á la prosperidad de la Francia, que será siempre bastante rica quando fuere tratada con igualdad por todas las naciones, y por todos los mercados de Europa. Quieran los pueblos de México y del Perú conservarse unidos á la metrópoli; ó quieran elevarse á la altura de una noble independencia: no se les opondrá la Francia, con tal que estos pueblos no tengan vínculo alguno con la Inglaterra. La Francia para su prosperidad y su comercio no tiene precision de vejar á sus vecinos, ni de imponerles tiránicas leyes.”
(Correo de Londres.)

GRAN-BRETAÑA.

Londres 27 de Diciembre,

El regimiento 79 de 120 hombres, y otros 300 del 11 de infantería deben embarcarse esta semana en Portsmouth

para Portugal. El Hon. mayor general Stewart dexa el estado mayor del distrito de Kent: debe comandar los re-fuerzos destinados para aquel reyno.

La evacuacion de Walcheren fué efectuada definitivamente el sábado pasado. La retaguardia de nuestras tropas se embarcó en este mismo dia, y los navíos de guerra y transportes se dieron á la vela de Flesinga. Supimos esta mañana que habian llegado felizmente á las Dunas y á Margate.

Han llegado papeles de Holanda y Alemania hasta 31 de Diciembre. Confirman la derrota de los rusos, y su retirada para la márgen izquierda del Danubio.-- El divorcio de Napoleón tiene causado una sensacion grande en la Alemania. Las congeturas que alli se hacen acerca de su nueva esposa recaen sobre la princesa de Saxonia, una gran Duquesa de la Rusia, y la hija de un senador frances, de quien se dice está muy apasionado.

Un cuerpo de 2200 hesseses recibió órden últimamente de marchar para la España.

PORTUGAL.

Lisboa 27 de Enero.

Noticias de España.— Los franceses intentaron penetrar la Sierra por Montison; mas fueron rechazados con pérdida. Por otro lado estaban en Almaden: el Duque de Alburquerque marchaba para aquel punto, y el Duque del Parque iba á ocupar las posiciones del primero. Espéranse acontecimientos importantes.

ESPAÑA.

Andujar 14 de Diciembre.

Han pasado por esta ciudad varias balijas apresadas por un clérigo en Castilla, que se dirigian á Napoleon; habiendo matado dicho clérigo con su partida á 50 franceses que las custodiaban, y solo reservaron al edecan ó comisionado en su transporte, el que con ellas va igualmente custodiado á Sevilla.